

Standard and Poor's ajusta de estable a negativa la perspectiva de Pemex

MARICARMEN CORTES: La mala noticia es que, y no es sorprendente, que después de que Standard and Poor's puso en perspectiva la calificación del soberano, hoy ajusta también la perspectiva de Pemex de estable a negativa, por las mismas razones que había dicho, básicamente porque ajustó primero la deuda del gobierno, la deuda del soberano, porque no convenció el programa de rescate que anunció Pemex, porque falta el plan de negocios, porque no les gusta a Standard and Poor's y a la inversión extranjera los cambios que se están registrando en la reforma energética.

Y bueno a pesar de esto, como ya se daba como un hecho, no hubo un impacto negativo fundamental en el tipo de cambio que estamos todos sentaditos, muy estable, porque además el dólar se fortaleció por la posibilidad muy cercana, parece que ahora sí se llega a un acuerdo entre Estados Unidos y China en su guerra comercial, esta sí es una buena noticia.